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Immeuble St-Paul 45, chemin Eardley, Gatineau J9H 4J9 (819) 685-2611 

Immeuble Limoges 19, rue Symmes, Gatineau J9H 3J3 (819) 685-2611 

ecole.village@cspo.qc.ca 

 
Procès-verbal du conseil d’établissement 

25 octobre 2022 – 18 h 30  

Immeuble Limoges – Local A-121 
 
 
 
 
Membres présents  

Simon Beaudry, directeur 
Frédéric Barbeau, parent et vice-président 
Benoit Chaussé, parent (substitut) 
Cheikh Thiam, parent 
Susanne Trachsel, parent 
Kathryn Béchard-Asselin, enseignante-
orthopédagogue 
Isabel Gauthier, enseignante 
Christine Gévry, enseignante 
Joël Paquette, enseignant (substitut) 
Rachel Vincent, technicienne en service de garde 

Lisa Lagacé, membre de la communauté 
 
 
 
 

Membres absents 

Rachelle Ada, directrice adjointe 
Marie-Eve Groulx, parent et présidente 
Kethlande Pierre, parent 
Mélanie Gauthier, enseignante 
Pascale Fortin, enseignante-orthopédagogue  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

1. Ouverture de la réunion 

 

La réunion est ouverte à 18h32. 

 
 

2. Vérification du quorum Le quorum est constaté. 
 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre 
du jour 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 
 
 
Proposé par : Kathryn Béchard-Asselin 
Appuyé par :  Joël Paquette 
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4. Intervention du public et des 

membres de la communauté 

 
 
 

Les membres présents à cette rencontre commencent par 

les présentations à tour de rôle.  

Mme Lisa Lagacé a amené des cartes disponibles sur le 

site concernant les différents projets des PSA : Vélos, 
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Financement CRENO, etc. Elle nous partagera, encore 

cette année, les trousses pour les inscriptions au 

préscolaire.  Elle propose, également, que l’école s’associe 
aux PSA pour la plantation d’arbres sur le site de l’école 

(projet de plantation des arbres) à la fin de la période 

hivernale.   

5. Adoption du procès-verbal du 

20 septembre 2022 et suivis 

Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 
 
Proposé par : Rachel Vincent 
Appuyé par : Susanne Trachsel 
 

La direction attend des suivis pour les demandes de 
soumissions pour les prix des vêtements avec logo de 
l’école (polo pour les membres du personnel et « tshirt » 
pour les élèves).  
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6. Correspondances  
 

Aucune correspondance n’a été reçue.  

 

7. Décisions : 

a) Campagne de financement 

– Finissants 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

b) Programmation des 

activités extrascolaires 

 

 

 

 
 
 

 
c) Sorties scolaires 

 

 

 

 
 

 
 

 

Les enseignants proposent une campagne de 
financement de vente de fromage avec la compagnie 
« Perfection ». Toutes les ventes sont gérées via la 
plateforme informatique du fournisseur. 
 

Proposé par :  Christine Gévry 

Appuyé par Joël Paquette 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
La direction présente l’offre des activités parascolaires 
pour l’année scolaire 2022-2023. D’autres activités 
s’ajouteront à l’hiver. 
 

Proposé par :  Christine Gévry 

Appuyé par :  Frédéric Barbeau 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
La direction présente les sorties scolaires proposées par 
les enseignants pour l’année scolaire 2022-2023.  
 
Proposé par :  Isabel Gauthier 

Appuyé par :  Kathryn Béchard-Asselin 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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d) Utilisation des locaux et 

immeubles 2022-2023 

 
 
 
 
 

 

e) Plan de lutte contre la 

violence et l’intimidation 
2022-2023 

La direction présente l’utilisation des locaux pour l’année 
scolaire 2022-2023. Ces locations vont générer des ajouts 
à l’enveloppe de financement de l’école. 
 
Proposé par : Benoit Chaussé 
Appuyé par : Cheikh Thiam 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 
 
La direction présente le plan de lutte contre la violence et 
l’intimidation pour l’année scolaire 2022-2023.  
Pour cette année, on travaille avec le comité de climat 
sécuritaire (revoir le code de vie, élaboration d’une 
démarche d’intervention plus détaillée en cas de récidive, 
etc.). Le conseil d’établissement fait part de certaines 
suggestions mineures pour ajouts au document présenté. 
 
Proposé par : Susanne Trachsel 
Appuyé par : Benoit Chaussé 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 
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8. Informations complémentaires 

 
 
 

 

a) Avancement projet 

éducatif 

 
 

 

 

 
 

b) Travaux 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

c) Mot de l’OPP 

 
 

Proposition d’une prolongation de 15 minutes 
supplémentaires à la séance 
Proposé par : Frédéric Barbeau 
Appuyé par : Christine Gévry 
   
Le comité travaille sur le questionnaire 
(parents/élèves/personnel) pour la consultation qui sera 
menée cet hiver. Les résultats permettront de mieux 
définir le contexte de l’école et de mieux cerner les 
enjeux sur lesquels le prochain projet éducatif pourrait 
porter. 
 
 
La direction présente l’avancement des travaux des 

escaliers et le pavage. Des discussions se poursuivent avec 

le Service des ressources matérielles pour voir quelles 

sont les options pour un terrain de soccer à l’immeuble 
St-Paul. M. Simon nous reviendra sur les suites 

ultérieurement. L’école présentera une demande de 
financement au Ministère de l’Éducation pour le 
réaménagement de la cour d’école de l’immeuble 
Limoges. 

 

La direction remercie les parents bénévoles lors de 
l’activité du 30 septembre « épluchette de maïs ». Une 
ambiance très agréable a régné entre les parents, les 
élèves et les intervenants de l`école. 
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d) Mot du SDG 

 
 

 
 

e) Mot des enseignants 

 
 
 

 

 

 

 
 

f) Mot de la présidente 

 

 
g) Mot de la direction 

 
 
 
 
 

 

Mme Rachel Vincent remercie les bénévoles de l’École 
secondaire Grande-Rivière qui ont débuté l’aide aux 
devoirs dans nos deux immeubles. 

 

 

Mme Christine Gévry félicite les participants de 

l’épluchette de maïs et apprécie l’esprit de collaboration 
et la bonne présence des parents.  

Elle remercie également les parents qui ont répondu et 

assisté à la foire des métiers pour les élèves de 6e année. 

L’évènement s’est très bien déroulé. 

 

 

Mme Groulx étant absente, ce point est retiré. 

 

 

Les brigadiers scolaires ont prêté serment pour la 

présente année scolaire le 30 septembre dernier devant 

les élèves de l’immeuble Limoges. Notre policier-

éducateur, sergent Larente, était présent pour leur 

promesse et pour rappeler aux autres élèves l’importance 
de respecter les consignes des brigadiers. 

 

Les élèves du 3e cycle ont participé à l’activité « Électeurs 

en herbe » en lien avec les élections provinciales. Une 

simulation de vote s’est tenue au petit gymnase et tout 
cela a été chapeauté par les élèves et les enseignants. 

 

Nous avons reçu 27 iPads pour chaque immeuble pour 

l’aménagement de nos laboratoires créatifs. Cela aidera à 
la mise en place d’activités interactives dans les classes et 
au développement des compétences numériques des 

élèves. 

 

L’école a reçu la visite d’une doyenne pédagogique d’une 
école en Suisse. Cette dernière était de passage au 

Québec depuis la mi-août pour observer les pratiques et 

structures mises en place dans les écoles du CSSPO. Les 

échanges ont été très riches, tant pour elle que pour le 

personnel rencontré. 

 

Finalement, madame Heidi Paulin, enseignante de 6e 

année, organise une cérémonie commémorative pour le 

Jour du Souvenir du 11 novembre prochain. Des créations 



(coquelicots, poèmes, chanson, textes) seront élaborées 

pour les élèves de 6e année et seront présentées aux 

vétérans présents lors de l’évènement. 
 

9. Varia 

 
1- COVID  
 
 
 
 

 
 

2- Stationnement  
 
 
 
 

 

 

3- Info parents secondaire 

 
 
Monsieur Beaudry confirme la fin des restrictions liées à 
la COVID. La question d’ajouter des purificateurs d’air 
dans les classes est soulevée par le conseil. Monsieur 
Beaudry réitère que cela relève du service des ressources 
matérielles et/ou de la Santé publique. Cela n’a pas été 
exigé par le ministère. 
 
Le problème de stationnement des autos, dans les deux 
sens à côté de l’école, persiste toujours. Il est suggéré de 
faire une demande de changement de signalisation 
interdisant l’arrêt pendant certaines plages-horaires, 
chose qui pourrait peut-être alléger cette problématique.  
M. Beaudry fera le suivi avec le policier-éducateur. 
 
Les parents déplorent que les informations concernant les 
portes ouvertes des écoles secondaires soient venues 
tardivement. Monsieur Beaudry explique qu’une erreur 
de communication au sein de l’équipe administrative a 
entrainé ce délai. De plus, ce ne sont pas toutes les écoles 
secondaires qui nous ont acheminé les informations étant 
donné que nous ne sommes pas sur leur territoire de 
bassin de population. 
 

 

 
 

10. Prochaine rencontre La prochaine rencontre est le 13 décembre 2022 à 18h30. 
 

 

11. Levée de la réunion La réunion est levée à 21h05. 
 
Proposé par : Christine Gévry 
Appuyé par : Rachel Vincent 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 
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